

DONNÉES TECHNIQUES

4

PIN MILLÉNAIRE DE SORA



9 0 38,1 km



100% Piste

9

Ejea de los Caballeros Un parcours d'initiation au VTT idéal qui part des arènes d'Ejea de los Caballeros en passant par deux points d'intérêt remarquables : le château de Sora et le pin de Sora. L'itinéraire se dirige ensuite vers le bassin de Laverné en longeant la rive gauche, puis monte progressivement et en douceur vers le château de Sora. La route permet d'apprécier un beau panorama des vestiges du château de Sora, sur ses falaises de grès, qui mérite bien une halte et une photographie.

Le chemin continue ensuite vers le sud-est jusqu'au second point d'intérêt : le majestueux pin millénaire, également appelé pin Borau ou pin de Sora, protégé par une clôture en bois et classé **Arbre singulier en 2005**. Le parcours reprend vers Ejea de los Caballeros, en direction du nord-ouest, en entrant dans les zones de culture irriguée sur des chemins agricoles en très bon état.

Après être passé par un petit bassin, le chemin continue vers la **pinède de Los Boalares**. Et après avoir traversé la pinède, il reprend à nouveau la direction d'Ejea de los Caballeros, mais, cette fois, en sens inverse, jusqu'aux arènes.





